



■ ENCUENTRO

La Fundación General de la Universidad convoca hoy en Fonseca un foro sobre tendencias y retos en biotecnología

La Fundación General de la Universidad de Salamanca organiza hoy a partir de las 9:00 en la sala menor de la Hospedería Fonseca el Foro "Nuevas tendencias, retos y oportunidades en el desarrollo de productos en el sector biotecnológico", en colaboración con la Junta. El objetivo es desarrollar una actuación de sensibilización, difusión y formación en materia de transferencia de conocimiento en el área de la biotecnología.